
Radeon VII im Hackintosh
Beitrag von „megabyte0469“ vom 22. Februar 2019, 13:41

Hallo an die Vega VII Besitzer (ich hab meine ja LEIDER zurückgeschickt)

Haben die VEGA VII Karten auch das Problem mit den Spulengeräuschen oder ist hier alles ok ??

Danke für die Info.
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